

PRESSEINFORMATION

Joachim Noack verlässt Braunform nach 20 Jahren – Seine nächste Station: Der wohlverdiente Ruhestand.

Nach vielen Jahren engagierter Tätigkeit für die Braunform GmbH, wurde Joachim Noack nun in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Braunform bedankte sich für die sehr gute Zusammenarbeit und würdigte sein Engagement, seine Expertise und Verbindlichkeit gegenüber Kollegen sowie die Loyalität zum Unternehmen. Mit ihm geht ein Mitarbeiter, der Kollegen und Kolleginnen mit seinem tiefen Wissen für den so komplexen Bereich Zoll und Versand immer mit Rat und Tat zur Seite stand.

Im April 2003 hat Joachim Noack im Verwaltungsbereich als Angestellter im Lager und Versand in Bahlingen angefangen. Später wurde der Bereich aufgesplittet und Herr Noack übernahm den Bereich Logistik. Dort machte er sich schnell einen Namen als verlässlichen und kompetenten Zollspezialisten und Teamleiter im Bereich Logistik Endingen. Hauptaufgaben waren Überwachen und Gestalten der Logistikabläufe im Team, für den Wareneingang, Verzollungen sowie Versand, interne Bereitstellung der Waren und Zuführung von Material für die Produktion auch für den Standort Bahlingen. Auch die monatlichen Intrastat Meldungen für den innereuropäischen Wareneingang und Ausgang, gehörten zu seinen Aufgaben.

Was er jetzt – im wohlverdienten Ruhestand macht? „Ich lese erstmal jeden Morgen meine Zeitung ganz in Ruhe. Mehr Zeit für mein Haus und Garten habe ich jetzt auch, hoffentlich. Ich habe vor, mit meiner Frau schöne Motorradtouren zu unternehmen und zu verreisen. Vielleicht nehme ich auch an einigen Meisterschaften im Sportschießen teil.“

Auch die Kolleginnen und Kollegen der Braunform GmbH bedanken sich bei Joachim für die gemeinsame Zeit und wünschen ihm alles Gute für diesen neuen Lebensabschnitt.

Bildübersicht:



Von links: Erich Braun (Gründer des Unternehmens), Emmanuel Foyer (Geschäftsführer), Joachim Noack (Teamleiter Logistik Endingen) und Patrick Kurz (Leitung Einkauf)

Braunform im Überblick

Die 1977 durch Erich Braun in Bahlingen a. K. gegründete Braunform GmbH gehört heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich Kunststoff Formenbau. Das langfristig orientierte Familienunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für deren Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist als die mögliche Alternative. Das Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit 365 Mitarbeitern gilt das Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region im Südwesten Deutschlands.

Mission Statement

Molding Your Visions: Wir formen die Bedürfnisse unserer Kunden. Wir bieten Lösungen, die Produkte unserer Kunden effektiv mittels sauberer neuester Technologie und Wirtschaftlichkeit zu produzieren mit den Kernkompetenzen Formenbau, Spritzgießen sowie Rundumservice.

Braunform im Detail

Braunform ist spezialisiert auf die Fertigung von Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED Mold®) sowie schnellen, langlebigen Drehtellern. Der vollklimatisierte Präzisions-Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie bedient u. a. die Branchen Pharma, Personal Care, Wassertechnik, Elektro und Automobil. Für die Pharmaindustrie werden in hochmodernen Reinräumen gemäß GMP C und D anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen Technologie Zentrum können Spritzgießmaschinen für 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-

Engineering werden kürzeste Time-to-Market-Zeiten ermöglicht und Kosten deutlich reduziert. Kernfelder sind Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität in Verbindung mit Unterstützung und Beratung für nachhaltige Produktionsprozesse. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Das Unternehmen setzt ganz auf „Engineering Made in Germany“. Dies beinhaltet nicht nur ein hochqualifiziertes, begeisterungsfähiges Team sowie einen hohen Ausbildungsanteil (10%), sondern auch höchste Qualität und Technologieführung. Die in der Unternehmenspolitik fest verankerte Nachhaltigkeitserklärung verpflichtet zur stetigen Verbesserung des eigenen CO₂-Fußabdrucks. Im Jahr 2020 wurde das Unternehmen auch von der Nachhaltigkeitsplattform „Ecovadis“ mit einer Silber Medaille ausgezeichnet. Sowohl betriebliches Gesundheitswesen als auch soziales Engagement werden großgeschrieben. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 und 2017 im Jahr 2020 zum dritten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.